
Buone Ferie o Buona Notte
Si, lo sappiamo, siamo in piena emergenza, però ad un breve periodo di ferie solo pochi
rinunciano è così anche per la politica locale e nazionale il problema è capire se dopo
questo periodo feriale vi sarà un Buongiorno oppure caleranno le tenebre della Notte buia.
Questo  è  il  tema:  non  vediamo  a  livello  nazionale  qualcuno  che  possa  rasserenare
l’orizzonte, se il  tema principale è l’acquisto di  un banco di scuola alla bella cifra di 3
miliardi invece della qualità dell’insegnamento ai nostri ragazzi non siamo messi bene. A
livello  locale  la  Notte  è  già  calata  da  un  pezzo  e  all’orizzonte  non  si  vede  nessun
investimento tale da poter farci  vedere l’alba di un nuovo Giorno. Il  ponte del  Reno a
bilancio  da  16 anni,  quello  della  Pace da 5,  i  marciapiedi  e  le  strade per  molti  tratti
malandati, la raccolta differenziata sempre peggio, etc...Prima della pandemia c’è stata la
spinta  di  qualche  investimento  privato  come  l’ex  argenteria  Mantel,  l’ex  ASL  di  via
Garibaldi, però dal 2004 è in piedi l’annoso problema dell’area ex Pedretti in pieno centro.
Come Lista Civica pensiamo che su questa area si possa giocare l’ultima possibilità di
creare un vero centro-città di Casalecchio.
Siamo  sollecitati  a  fare  ciò  da  molti  cittadini  che  dopo  la  demolizione  dell’edificio
intravedono la possibilità di un nuovo orizzonte.
Durante il periodo ferragostano i consiglieri Cevenini e Tonelli hanno avuto diversi incon-
tri e si faranno portatori di queste idee con gli amministratori comunali e con la proprietà:
non escludiamo, anzi caldeggiamo un pubblico confronto su di un tema così importante.
Vi terremo aggiornati sulle novità in proposito e ricordate che la Lista Civica è sempre
dalla vostra parte.
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